



## Campo: “Me consta que el Consejo General de la Abogacía Española lleva años apostando fuerte por la igualdad”

- El ministro de Justicia ha inaugurado hoy el acto conmemorativo por el Día Internacional de la Mujer del Consejo General de la Abogacía Española.

5 de marzo de 2021.- El ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, ha inaugurado hoy, junto a Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, y Cani Fernández, presidenta de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia, el acto conmemorativo por el Día Internacional de la Mujer del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE).

Tanto Campo como Ortega han hecho alusión en sus discursos a la dificultad añadida que está suponiendo la pandemia en el camino hacia la igualdad entre mujeres y hombres.

Para el ministro de Justicia, la pandemia está afectando especialmente a las mujeres en términos económicos, laborales y sanitarios. “Por ello, el reto de los poderes públicos reside en no dejar a las mujeres atrás en la salida de esta crisis”, ha declarado.

Ortega, por su parte, ha señalado que “la brecha entre la igualdad legal y la real sigue siendo más acentuada de lo que cabría esperar, y con la pandemia corre riesgo de estancarse”.

Según el ministro de Justicia, “cuando avanzan las mujeres, avanzamos como sociedad y como democracia”. En este sentido, para el Ministerio, la igualdad es uno de los pilares troncales para avanzar hacia un nuevo modelo de servicio público de Justicia y, por ello, se acaba de anunciar la puesta en marcha del I Plan de Igualdad de la Administración de Justicia.



Por su parte, los operadores jurídicos y colegios profesionales, están totalmente implicados en esta causa, ha dicho Campo. “Me consta que el CGAE lleva años apostando fuerte por la igualdad: en 2017 publicó la guía de Enfoque de Género en la Actuación Letrada; en 2019 aprobó su I Plan de Igualdad y creó la Comisión de Igualdad; y se acaba de aprobar el Estatuto General de la Abogacía Española, que regula, entre otras muchas cosas, la igualdad efectiva entre mujeres y hombres en la provisión de los órganos colegiales, entre otros ejemplos”.

## **Premios Igualdad**

Para finalizar, el ministro de Justicia ha querido también dar la enhorabuena a los galardonados en la primera edición de los Premios de Igualdad de la Abogacía. Una de las premiadas ha sido la abogada iraní y activista en defensa de los Derechos Humanos Nasrin Sotoudeh, condenada a 38 años de prisión y a recibir 148 latigazos, “un símbolo de todo lo que queda por hacer”, según Campo.

También ha felicitado a las asociaciones de abogadas de Valladolid y Alicante, ambas galardonadas por su magnífica labor en la asistencia jurídica a víctimas de violencia de género y agresiones.